



GEMEINSAM FÜR DIE REGIONSVERSAMMLUNG

HOGREFE UND SCHMITZ

SPD *ZUSAMMEN
EINS SEIN.*

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die Region Hannover besteht aus der Stadt Hannover und den benachbarten Städten und Gemeinden im Umland und ist ein Großraum mit annähernd 1,2 Millionen Einwohnerinnen und Einwohnern. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 hat sich die Region Hannover darin bewährt, in ihrem Gebiet übergreifend die Entwicklung wichtiger wirtschaftlicher und politischer Belange zu koordinieren.

Dazu gehören der öffentliche Personennahverkehr mit Üstra und Regiobus, die Energieversorgung, die Abfallwirtschaft, berufsbildende und Förderschulen, die öffentlichen Krankenhäuser, die Bekämpfung der Jugendarbeitslosigkeit sowie allgemein das Mitwirken bei der kommunalen Daseinsvorsorge. Diese ist so zu verstehen, dass die Kommunen die Versorgung der Bevölkerung mit den für das Leben unverzichtbaren Einrichtungen betreiben sollen, wie Schulen, Straßen, Krankenhäusern, Schwimmbädern, Müllabfuhr, Sport- und Kulturstätten, um dies nicht einfach dem Markt zu überlassen. Für diese soziale Garantie stehen wir ein!

Das Parlament der Region Hannover ist die Regionsversammlung, über deren Zusammensetzung bei der Kommunalwahl am 12. September 2021 mit abgestimmt wird. Wir kandidieren dazu auf den beiden Spitzenpositionen der SPD-Liste für den Wahlbereich Hannover-Nordost mit Anderten, Bothfeld, Groß-Buchholz und Misburg. Wir bitten Sie um Ihr Vertrauen!

Ihre Regina Hogrefe, Ihr Robert Schmitz

Ich bin für Sie erreichbar:

Regina Hogrefe

über www.spd-bothfeld.de

Robert Schmitz

über www.spd-misburg-anderten.de

Regina Hogrefe, 58, ist selbständige Personal- und Organisationsberaterin, gehört bereits der Regionsversammlung an und belegt SPD-Listenplatz 1 im Wahlbereich Hannover-Nordost. Ihre politischen Schwerpunkte sind Wirtschaft, Arbeit und Abfallwirtschaft.

Robert Schmitz, 48 und von Beruf Physiker, steht auf Platz 2. Er möchte neu in die Regionsversammlung einziehen und sich besonders für Energiewende und Digitalisierung engagieren.

***Am 12. September 2021
alle Stimmen für die SPD!***